



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Décès d'un élève lors d'un camp sportif

Un élève de 9ème année de l'établissement de Montreux-Ouest est décédé hier en fin de journée dans le cadre d'un camp sportif en Ardèche. Lors d'une baignade en rivière, cet enfant a vraisemblablement fait un malaise et a été emporté par le courant. Les secours ont découvert son corps sans vie vers 21h00 hier soir. Une enquête est en cours, tandis qu'un soutien psychologique a été organisé sur place pour les 15 autres élèves, l'enseignant et les deux accompagnateurs du groupe.

Un élève de 9ème année de l'établissement scolaire de Montreux-Ouest est décédé hier en fin d'après-midi. Il se trouvait avec sa classe en camp sportif au bord de l'Ardèche, en compagnie de 15 autres élèves, d'un enseignant et de deux accompagnateurs. C'est lors d'une baignade que le drame s'est produit. Vraisemblablement victime d'un malaise alors qu'il se trouvait dans un endroit à faible profondeur, l'élève est tombé puis a été entraîné par le courant en dépit des efforts de ses camarades et des accompagnateurs. Le corps sans vie a été retrouvé vers 21h00 par les secours.

Les parents de la victime ont été informés par l'école tard dans la soirée tandis que, ce matin, le directeur a informé les élèves de l'établissement des événements tout en organisant l'encadrement nécessaire.

Le Département de la formation et de la jeunesse adresse le témoignage de sa profonde sympathie et ses sincères condoléances à la famille ainsi qu'aux proches de la victime.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 16 septembre 2004

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DFJ, Gérald Fankhauser, directeur de l'établissement de Montreux-Ouest, Ch. Muraz 15, 1815
Clarens, tél. 021 989 87 50